

Ministro Arias dice que es falso que empresas expropiadas estén quebradas

Autor Administrator

Tuesday, 16 de August de 2016

Modificado el Monday, 15 de August de 2016

El funcionario dijo que las compañías eran "chatarra" antes de la toma por el Gobierno

El ministro para Industrias Básicas, Juan Bautista Arias, negó que las empresas expropiadas por el Estado venezolano estén "quebradas" como han denunciado dirigentes de oposición.

Aseguró que muchas de las empresas recuperadas eran "chatarra", eran empresas que estaban paralizadas y los trabajadores las ocuparon con el apoyo del Estado, explicó Arias.

Reiteró que en su mayoría se trata de empresas abandonadas, como Venvidrio, y que fueron recuperadas por sus trabajadores. Informó que hay empresas recuperadas que están importando y otras sustituyendo importaciones.

<http://www.descifrado.com/ministro-arias-dice-que-es-falso-que-empresas-expropiadas-est-en-quebradas/>